

Terroristas Impiden el Abastecimiento de Carne

Grupos de sujetos armados impiden que se abastezca normalmente de carne a la capital y otras ciudades, al no permitir que se realicen transacciones comerciales de ganado, denuncian personas relacionadas con dichas actividades.

Cosechas suficientes, muchos granos básicos y legumbres hoy se cotizan a precios altos en los mercados. El ejemplo más palpable, dicen, es el caso del ingenio INJIBOA, que ha suspendido su producción de azúcar, pues los transportistas de caña se niegan a realizar viajes por la amenaza constante del terrorismo. Asimismo, agregan, se pone en peligro la futura siembra de algodón que, de no realizarse, afectaría a millares de campesinos.

Esperan que la Fuerza Armada redoble su vigilancia en las carreteras más transitadas, para permitir que las actividades comerciales se desarrollen con entera normalidad en beneficio de la población. Los semovientes que traen a los rastros de San Salvador y otras ciudades vienen de Cabañas, Sanstepeque, San Vicente, Cojutepeque, etc.

José V. Moreno Autor del Mes de Febrero

José Vicente Moreno, escritor salvadoreño, fue nominado "Autor del mes" de febrero por la Biblioteca Nacional, informa la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, del Ministerio de Educación.

Moreno no sólo habla del niño sino que en su estudio incluye el abandono moral y físico; lo mismo que a los niños fugitivos, al descañado, al indigente, al minúsculo, al pequeño delincuente, etc. Se dirige a los adultos, para hacer conciencia sobre aquellos que serán los hombres del mañana de nuestro país.

La fuente declara que el mencionado escritor, preocupado por las adversidades ingratas por las que cruza la mayor parte de niños salvadoreños, recoge las escenas donde el niño es el protagonista; y con estas escenas obtenidas de la realidad salvadoreña, nos presenta "El Drama del Niño Salvadoreño". No dudamos del impacto de este libro, pues las imágenes presentadas, las encontramos a nuestro paso y constantemente.

Por lo tanto, es ahora cuando tenemos que preparar a los ciudadanos del futuro, dice en el libro, ya que ellos constituyen la reserva de recursos humanos del país; pero deben estar lo suficientemente preparados para que cuando arriben al mañana lo hagan seguros y conscientes de su responsabilidad y los ciudadanos de ahora entren confiados nuestra patria a aquellos que son el fruto de nuestra vida. El escritor no sólo presenta el drama, sino que nos hace el análisis del mismo mostrándonos nuestros defectos y sus incidencias sociales, al mismo tiempo que estudia todos los posibles recursos para la protección de nuestra niñez.

El autor de la mencionada obra hace volver los ojos a ese pequeño que en la calle o en el autobús, nos pide cinco centavos, y a los demás niños abandonados de nuestro país; pero no sólo nos presenta las penurias de estos niños sino también la del adolescente mal orientado, dice la Subsecretaría.

Señora de 91 Años Acusa a su Hijo por Lesiones

La señora Petronila Orantes, de 91 años, parálitica, se presentó ayer al Juzgado 5° de Paz de San Salvador en una silla de ruedas, a denunciar a su hijo Amílcar Orantes Molina, de 51, motorista, en el Juzgado 5° de Paz de San Salvador.

que la víctima presenta. La señora Orantes, residente en el sector llamado "La Fortaleza", afirmó que los hechos se produjeron el 15 de febrero entre las 8 y 9 de la noche, cuando la ofendida estaba acostada en su cama.

En esos momentos dijo entrar Amílcar reclamando por qué le habían quitado "unos banquitos" que había dejado afuera e inmediatamente después agregó la víctima: tomó de los pies a la denunciante, con intenciones de tirarla a otro lado y posteriormente le dió de puñetazos en la cara, pero intervino la mujer de Amílcar y evitó más golpes. Después dijo: Amílcar comenzó a lanzarle todos los trastos y objetos que hallaba a mano.

La ofendida afirmó que en ocasión anterior, su hijo había tratado de estrangularla con un pañuelo y la dejó por muerta.

Hoy, lo que pide la señora Orantes, es que Amílcar desocupe la casa, cuyo inmueble le pertenece a la víctima, pero por la presencia de su hijo no puede venderlo.

La ofendida fue reconocida legalmente de las lesiones.



PRACTICAS DEL BACHILLERATO.— Los estudiantes del Bachillerato en Hostelería y Turismo, realizan sus prácticas en la Cafetería del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", para lo cual ese centro de prácticas fue reabierto. La cafetería presta sus servicios de cocina a los empleados y estudiantes del Instituto los días: lunes, martes y jueves. Después de cada servicio los estudiantes evalúan su trabajo.

7 Observadores de E. U. Vendrán a las Elecciones

WASHINGTON.— La Secretaría de Estado ha anunciado el nombramiento de un grupo de siete observadores, a fin de que presencien las elecciones del 28 de marzo en El Salvador para una Asamblea Constituyente.

Dame, Padre Theodore Hesburgh, y el Presidente Emeritus de la Universidad de California, en Berkeley, Clark Kerr.

Dos miembros del grupo, los especialistas en materia electoral Richard Scammon y Howard Penniman, van a hacer una visita preliminar a El Salvador esta semana, para observar los preparativos electorales, así como la campaña política en marcha" según dijo el portavoz de la Secretaría de Estado, Dean Fischer.

"El Gobierno de Estados Unidos está convencido de que el proceso electoral representa un primer paso esencial para una solución pacífica de los problemas políticos de El Salvador", dijo Fischer al anunciar la composición de la delegación de observadores.

"Toda la delegación visitará El Salvador durante la última semana de la campaña, según dijo, para presenciar el proceso de votación y escrutinio".

Observó que la Organización de Estados Americanos (OEA) y cinco países—Costa Rica, Colombia, Gran Bretaña, Egipto y Uruguay— ya han anunciado públicamente su propósito de enviar observadores.

La Senadora Republicana Nancy Kassebaum, de Kansas, encabezará la Comisión de Observadores de E.U.A. Los otros miembros son el Representante Republicano de Louisiana, Robert Livingston; el Vice-secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Everett Briggs; el Rector de la Universidad de Notre

Fischer dijo que no tenía ningún comentario específico acerca de un artículo de "The New York Times", que decía que los funcionarios gubernamentales próximos al Presidente Reagan creen que hay "pocas esperanzas de unas elecciones imparciales" y de una victoria militar por el Ejército de El Salvador.

parciales ni libres", dijo Fischer. "La propia experiencia del Presidente Duarte en las elecciones presidenciales de 1972, da testimonio de ello. El hecho es que el Presidente Duarte, a pesar de su tortura, el exilio y las amenazas contra su vida, regresó a El Salvador y ha comprometido al gobierno actual a unas elecciones libres e imparciales el 28 de marzo", añadió Fischer.

Dijo Fischer que era imposible predecir cómo se desarrollarán las elecciones del 28 de marzo, pero señaló que se habían tomado medidas extraordinarias para asegurar que las mismas sean libres y honradas.

El Consejo Central Electoral, encabezado por el Dr. Jorge Bustamante, independiente, quien goza de mucho respeto, tiene plena libertad para dirigir las elecciones, según Fischer. El pasado otoño tuvo lugar un Foro muy activo entre los partidos políticos, para dar a todos los grupos participantes la oportunidad de expresar sus opiniones

—Favor pase a la página 20.

Prácticas en Cafetería Hacen unos Estudiantes

El martes reabrieron la cafetería del Instituto Nacional "General Francisco Menéndez", para que los estudiantes del Bachillerato en Hostelería y Turismo, realicen sus prácticas los martes, miércoles y jueves, según se informa.

finalizar sus estudios, estarán aptos para poder trabajar en cualquier restaurante, cafetería u hotel, como también para poder seguir sus estudios en el Instituto Tecnológico Centroamericano (ITCA), y graduarse como técnicos en la rama.

El Centro de Prácticas, como ellos lo llaman, es donde los estudiantes reciben enseñanza de cocina haciendo platillos especiales a la carta.

Los objetivos que los estudiantes persiguen con las prácticas son: calidad en la elaboración de los alimentos, eficiencia en el trabajo, nutrición al seleccionar los productos, puntualidad en el quehacer diario, rapidez en complacer al público, atención esmerada, comodidad para todos, higiene en las actividades, optimismo en la labor cotidiana, etc.

La cafetería del INFRAMEN está abierta no sólo a los otros estudiantes y empleados del Instituto, sino que al público en general, con precios cómodos.

Los estudiantes de Bachillerato en Hostelería, al



DENUNCIA A HIJO.— Señora Petronila Orantes, de 91 años, denunció por lesiones a su hijo Amílcar Orantes Molina, de 51, motorista, en el Juzgado 5° de Paz de San Salvador.



CUSTODIAN PUENTES.— Una patrulla del ejército vigila constantemente el Puente Cuscatlán, situado en el kilómetro 90 de la Carretera Panamericana, para evitar acciones terroristas. La vigilancia es continua y utilizan unidades móviles.